

《单词百科:greenhouse是什么意思?greenhouse怎么发音?greenhouse的解释和用法》

英语单词greenhouse是什么意思?greenhouse怎么读?greenhouse怎么发音?简答网为您整理了greenhouse的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



greenhouse怎么读

greenhouse的读音:[ri nha s]

greenhouse的意思

1、n.温室;暖房;

greenhouse的相关词组

1、greenhouse gases 二氧化碳、甲烷等导致温室效应的气体(greenhouse gas的名词复数);温室气体;

- 2、greenhouse gas emission 温室气体排放
- 3、greenhouse gas 二氧化碳、甲烷等导致温室效应的气体;
- 4、greenhouse effect 温室效应;

greenhouse的近义词

- 1、conservatory n. (培植植物的) 温室 , 暖房;音乐学校;
- 2、glasshouse n.玻璃暖房 , 温室;
- 3、hothouse n.温室;
- 4、nursery n.托儿所;幼儿园;育儿室;苗圃;
- 5、orangery n.橘园 , 橘子的温室;

greenhouse的双语例句

- 1、More and more people attach importance to reducing greenhouse gas emission.
越来越多的人开始重视减少温室气体排放.
- 2、She breeds orchids in her greenhouse.
她在温室里培育兰花.
- 3、Measure the floor area of the greenhouse and divide it by six.
量一下温室的建筑面积再将它除以6.
- 4、Leonard pottered round the greenhouse, tying up canes for the tomatoes.
伦纳德在温室里悠然自得地给西红柿绑上撑杆.
- 5、A fiery steed is not trained in a courtyard, nor does a pine grow sturdy in a greenhouse.
院子里练不出千里马, 温室里长不出万年松.
- 6、Carbon dioxide is the largest contributor to the greenhouse effect.

二氧化碳太多是导致温室效应的最主要原因.

7、Our greenhouse is nothing compared with yours.

我们这个温室比起你们那个简直是小巫见大巫.

8、Methane is often regarded as the second most important greenhouse gas after carbon dioxide.

甲烷常被认为是仅次于二氧化碳的重要温室气体。

9、Carbon dioxide emissions are the primary source of greenhouse gases.

二氧化碳的释放是温室效应气体的主要来源.

10、You can make your flights carbon neutral by planting trees to make up for the greenhouse gas emissions.

可以通过植树对航空飞行进行碳中和，以抵消温室气体的排放。

11、Companies would have permits to release a set amount of greenhouse gases.

公司排放一定量的温室气体须拥有限额许可.

12、Each greenhouse gas absorbs heat differently.

每个温室气体吸收热量不同.

13、A new kind of tree could cool the planet by removing major greenhouse gas planet's atmosphere.

这是一种新式人造树,它能够将地球大气所含的高比重温室气体一网打尽,从而令地球的气候转暖为凉.

14、Today we discuss the green house effect.

今天我们谈论温室效应.

15、The specific impact of the greenhouse effect is unknowable.

温室效应的具体影响无法知道.

16、The greenhouse effect is well and truly with us.

我们完全处于温室效应中。

17、 Natural ventilation of greenhouse apply the majority of places in our world.

自然通风方式的温室在国内外都有大量应用。

18、 My small greenhouse gets very hot when the sun is shining.

我的小温室在太阳照耀下会被烤得炙热。

以上是简答网为您整理的greenhouse怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/greenhouse>

